DUVELLE ÉCOLE:

On fait le point ensemble!



Mercredi 16 décembre à Gymnase Jacques Anquetil

CHANGEMENT D'HEURE: en raison du couvre-feu, la réunion est avancée À 18 H 30.











En route vers la nouvelle école

Madame, Monsieur, chers parents,

Collège, nouvelle école... l'éducation des enfants floriacumois constitue une priorité pour la majorité municipale.

Vous le savez, **le besoin d'une nouvelle école est une préoccupation majeure pour**

nous tous depuis de nombreux mois. Dès mon élection en février 2019 en tant que maire, je me suis engagé avec la majorité municipale à tout mettre en oeuvre pour concrétiser ce projet indispensable à nos enfants. Aujourd'hui, le travail que nous avons entrepris commence à porter ses fruits.

Parce que l'école reste avant tout un lieu de vie et un espace d'éveil, l'architecture des classes, l'agencement des salles, l'organisation de la cour de récréation et de la cantine... tous ces aspects a priori techniques participent de la réussite des enfants et contribuent à leur épanouissement. Sur tous ces sujets, votre avis en tant que parents, voisins, futurs parents, doit être pris en compte pour faire de cette nouvelle école une grande réussite collective.

Afin d'en discuter ensemble, je vous propose de nous retrouver le mercredi 16 décembre à 13 h au Gymnase Jacques-Anquetil. Ce sera également l'occasion de vous présenter l'état d'avancement du projet et les différentes étapes qui nous attendent avant le début des travaux.

Avec tout mon dévouement.

CHANGEMENT D'HEURE: en raison du couvre-feu, la réunion est avancée À 18 H 30.

Olivier CORZANI

Maire de Fleury-Mérogis

(July and)